

# Kunst im Haus der Kunst



Die Klasse 6gk der Mittelschule an der Leipziger Straße konnte an dem Workshop Zufallsmuster teilnehmen. Besonders gut gefallen hat uns die praktische Arbeit. Danke, dass wir mit viel Material, das so unterschiedlich war, arbeiten durften. Wir haben gelernt, dass jedes Bild Kunst ist. Nicht nur ein Bild, das so wertvoll wie ein 5-Gänge-Menü ist, ist Kunst, sondern auch ein „Curry-Wurst-Bild“. Danke für den Vergleich!  
Wir kommen sehr gerne wieder!



29. September 2015